

**“No se pueden acordar sólo de los vecinos cuando falta poco más de un mes para las elecciones”**

En la tarde de ayer el Partido Andalucista se reunió con los miembros de la A.V.V. ‘Jesús Nazareno’ para hablar sobre los problemas que envuelven a esta zona de Sanlúcar. Los principales temas que expusieron los andalucistas fueron la necesidad de ayudas a la pequeña y mediana empresa para así crear empleo, así como las ayudas sociales para las personas que se encuentran en paro, situación que en esta barriada se produce en un porcentaje bastante alto de su vecindad. Por su parte, los miembros de la asociación quisieron resaltar la mala situación en la que se encuentra la sede local en la que se reúnen así como el abandono de sus pistas deportivas, temas de los cuales según sus palabras, el Ayuntamiento ha hecho caso omiso a pesar de las reivindicaciones que se les han mostrado por parte de los vecinos.

[Enlace externo](#)